



öffentlich

**Betreff:**

Befragung der Bürger in Potsdam-Eiche

Erstellungsdatum 11.12.2001

Eingang 02:

Einreicher: PDS-Fraktion

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
23.01.2002	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

**Beschlussvorschlag:** Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich für die Befragung der Einwohner des Ortsteils Eiche zur Einrichtung eines Ortsbeirates zu den Kommunalwahlen 2003 aus. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die notwendigen Voraussetzungen zu schaffen, dass diese Befragung zusammen mit der nächsten Wahl durchgeführt werden kann.

Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg  
Fraktionsvorsitzender

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen  
auf der Rückseite

**Entscheidungsergebnis**

Gremium: \_\_\_\_\_

Sitzung am: \_\_\_\_\_

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt		
<input type="checkbox"/> zurückgestellt	<input type="checkbox"/> zurückgezogen			

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

**Finanzielle Auswirkungen?**

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

**Begründung:**

Die Stadtverordnetenversammlung hat die Einrichtung eines Ortsbeirates für den Stadtteil Grube mit den Kommunalwahlen 2003 beschlossen. Um eine Gleichstellung der Bürgerinnen und Bürger in den eingemeindeten Ortsteilen zu gewährleisten, sollten die Einwohnerinnen und Einwohner auch des Ortsteils Eiche bekunden dürfen, ob sie diese Form ihrer Interessenvertretung befürworten. Um zusätzliche Kosten zu vermeiden, sollte diese Befragung im Rahmen der nächsten regulären Wahl im Ortsteil stattfinden.